Los obstáculos a la comunión

Edward DENNETT

biblicom.org

Las siguientes cartas son fundamentales y están escritas con sencillez. Su carácter, y el punto de vista que adoptan, han sido determinados por la posición del amigo a quien van dirigidas. Esperamos que sean de ayuda para aquellos que están comenzando a cuestionar la sabiduría y la necesidad de separarse de posiciones religiosas erróneas.

Que el Señor, en su abundante gracia, se digne bendecirlas guiando a algunos de estos creyentes perplejos por el camino que está de acuerdo con su propio pensamiento y voluntad.

Blackheath (Inglaterra), octubre de 1876.